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Habitant Ares depuis de nombreuses années et privilégiant une qualité de vie pour chacun, comment

peut-on vouloir bétonner et supprimer des hectares de forêt,  nous qui avons été touchés par les 

feux, cet été?

Je suis contre le défrichage de cette zone sans une Vraie étude environnementale.


